## Concert de début d'année : la tradition respectée salle Voltaire

Le Républicain Lorrain - 05 févr. 2025 à 20:06 - Temps de lecture : 1 min



L'orchestre d'harmonie de Talange sous la baguette de Joël Omhovère a enchanté le public.

Pour la dixième année, l'orchestre d'harmonie de Talange, sous la baguette de Joël Omhovère, a répondu à l'invitation de l'école de musique les Arpèges de Guénange pour exécuter le concert de la nouvelle année à la salle Voltaire partiellement garnie.

Les trente-six musiciens qui composent la formation ont rempli avec bonheur leur tâche sur des airs tantôt connus, tantôt découverts par un public de mélomanes comme "Les perles de cristal" conçues pour l'accordéon, morceau cette fois interprété par Jean-François Guislain à l'euphonium ou des extraits de "Casse-Noisette" en version swing, ou encore un solo de saxophones largement plébiscité.

Pour conclure, le chef a annoncé : « On travaille depuis peu sur un projet porté par le conservatoire de Talange pour trois concerts qui se tiendront en mai. Nous serons aux côtés de la chorale d'adultes du conservatoire de Talange et de Hagondange, du chœur Opera de Thionville et de la chorale d'Ennery, soit une centaine de choristes. »